Países americanos reflexionan sobre gravedad del sida y la discriminación

Bogotá (EFE).- Las campañas para crear conciencia de la gravedad de la epidemia de sida y acabar con el estigma que rodea a los enfermos son la bandera de autoridades y organizaciones sociales de América para el Día Mundial de Lucha contra el Sida que se celebra

De los 33,2 millones de personas que viven con el virus causante del sida en el mundo, 1,6 millones están en América Latina v 230 mil en el Caribe, la segunda región más afectada por la enfermedad en términos porcentuales después del África subsahariana, según el informe anual del Programa de Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (Onusida).

Por esa razón, en los países americanos existe la percepción de que gobiernos y sociedad tienen la responsabilidad de ayudar a que las víctimas de la enfermedad salgan de la marginación a la que se ven sometidas.

En Brasil, país que ha sido reconocido internacionalmente como modelo en políticas públicas de prevención y combate al Virus de la Inmunodeficiencia Humana (VIH),

México

Campaña "Hazte la prueba"

Consiste en un análisis de

sangre con resultados

nmediatos en el parque de

Chapultepec, en Ciudad de

^o El Salvador

a personas infectadas

Inauguración del parque "Jardín

→ de la Solidaridad* en el municipio

de San Marcos, vecino a San Salvador

Campaña de camisetas estampadas

Campaña "Todos somos positivos"

pobres que padecen la enfermédad

En Buenos Aires, los tenistas Juan Ignacio Chela, Gisela

Dulko y Martín Vasallo jugarán a beneficio de niños

► Esta semana en Lima varios congresistas "se

con la frase "Vivo con VIH"

pusieron la camiseta"

Argentina |

Exposición "Vidas en positivo", que retrata

atracciones Feria de

Día del sida en Latinoamérica

bandera en Latinoamérica para el Día Mundial de Jucha contra el Sida, que se celebra este sábado.

Las campañas para crear conciencia de la gravedad de la epidemia de sida y acabar con el estigma que rodea a los enfermos son la

Campaña "Asume el compromiso.

Participarán figuras públicas y deportistas

Panamá

detén el sida"

se harán este sábado caminatas v concentraciones para concienciar a la sociedad sobre la importancia de

Colombia

Campaña "El sida, tú

públicos, entre ellos

P Brasil

un concierto

En Bogotá se realizarán distintos actor

Lema "Su actitud tiene

Un enorme lazo rojo,

contra el sida"

Cristo Redentor

En San Juan de Puerto Rico, unas 1,500

En Tegucigalpa, Honduras, se ofrecerán

pruebas gratuitas del VIH/Sida

Caribe morirán a causa del sida este año

1.6 millones de personas en América Latina y 230.000 en e

Caribe viven con el virus causante del sida

58.000 personas de América Latina y 11.000 del

Fuenti: ONUSIDA

hacer un lazo humano

personas acudirán al castillo del Morro para

en Río de Janeiro

mucha fuerza en la lucha

símbolo de la lucha, será

colocado alrededor del

decides, Cuídate*

enfrentar al sida.

Información, prevención y solidaridad son palabras clave en la lucha contra el sida, una enfermedad que este año causará la muerte en el mundo a 2.1 millones de personas, de las cuales 58 mil serán de América Latina y 11 mil del Caribe, según Onusida.

Para romper el misterio que suele rodear los exámenes del VIH. en Ciudad de México se pondrá en marcha la campaña "Hazte la prueba", consistente en un análisis de sangre con resultados inmediatos en el parque de atracciones Feria de Chapultepec.

Las pruebas gratuitas también funcionan en Estados Unidos, país donde alrededor de 1,2 millones de personas viven con el VIH y cuya capital ha destinado unos \$60 millones a 50 comunidades locales para facilitar el acceso sanitario y los fármacos necesarios para tratar la enfermedad.

Panamá pondrá en marcha el mismo día la campaña de comuni-

cación "Asume el compromiso, detén sida", para estimular la movilización de la sociedad civil contra ese mal, con la participación de figu-

El sida es una enfermedad que este año causará la muerte en el mundo a 2.1 millones de personas, de las cuales 58 mil serán de

América Latina v

11 mil del Caribe,

según Onusida.

La cifra

ras públicas y deportistas, entre otros. En otros países como Guatemala, Nicaragua, Chile, Bolivia y Paraguay también habrá manifestaciones populares y artísticas para llamar la atención sobre la enfermedad, mientras que en Tegucigalpa, la capital de Honduras, se ofrecerán pruebas gratuitas del VIH/Sida.

Todo con el fin de hacer reflexionar a sociedades que, 26 años después del descubrimiento de los primeros casos de la enfermedad, todavía ignoran sus peligros y excluyen a quienes la padecen.